

Production de café / cacao

La Caistab lance sa campagne d'achat 2016/2017

MSM  
Libreville/Gabon

LA Caisse de stabilisation et de péréquation (Caistab) a lancé, le samedi 1er octobre, à l'occasion de la Journée mondiale du cacao et du chocolat et de la Journée

internationale du café, sa campagne d'achat de la récolte cacao et café via son Fonds d'achats café cacao, qui se déroulera sur toute l'étendue du territoire national. Les producteurs gabonais peuvent donc, dès maintenant, vendre l'ensemble de leur récolte et garantir leur revenu agri-

cole pour la campagne 2016/2017. Le Fonds d'achat café/cacao, mis en place le 12 juillet dernier par la direction générale de la Caistab et doté de 200 000 000 Fcf, est le principal instrument permettant de garantir le rachat de l'ensemble des productions de cacao et



Photo : WIN

La Caistab va mener sa campagne d'achat de café-cacao dans tout le pays.

de café des planteurs nationaux. Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Plan stratégique de la Caistab 2016-2018, qui s'appuie sur les orientations contenues dans le pilier Gabon vert du Plan stratégique Gabon émergent.

Projet african backbone project

La Bad accorde un prêt de 30 milliards de francs à la Cémac

FA  
Libreville/Gabon

LA Banque africaine de développement (Bad) va accorder un prêt de 30 milliards de francs aux pays de l'espace Cémac, pour le

développement du projet African backbone project (Cab), rapporte notre confrère Gabon Review. C'est la ministre camerounaise des Postes et Télécommunications qui a officialisé ce prêt, lors de la 4e session ordinaire du comité de pilotage qui s'est tenue récem-

ment à Yaoundé. Au cours de ces assises, Minette Libom Li Likeng a invité «les différents acteurs du projet à une plus grande implication dans la mise en œuvre des activités afin de hâter le développement dans la sous-région de cette éco-

nomie numérique que nous appelons de tous nos vœux.»

Le projet Cab est né de la volonté des chefs d'État de l'Afrique centrale qui, lors du Sommet de la Cémac de Ndjamena en mai 2007, ont adopté une déclaration commune appelant à la mise en

œuvre d'un réseau de télécommunications haut débit en Afrique centrale, en cohérence avec la stratégie d'intégration régionale. Cette initiative a déjà permis l'interconnexion effective du réseau à fibre optique du Cameroun avec celui du Tchad et de la Guinée équatoriale,

à travers le câble sous-marin NCSCS (Nigeria and Cameroon Sub-marine Cable System). A partir des points d'atterrissement longeant la côte camerounaise, les pays d'Afrique centrale pourront avoir accès aux câbles sous-marins.

En vue de soutenir les cours de l'or noir

L'Opep va baisser sa production de pétrole

MSM (Sce JA)  
Libreville/Gabon

AU terme d'une réunion de près de six heures, l'Opep a annoncé mercredi soir avoir décidé de ramener sa production à un niveau de 32,5

à 33 millions de barils par jour, contre 33,47 en août, selon l'Agence internationale de l'Énergie (AIE). Cette réduction de la production, la plus grosse depuis 2008, devrait permettre aux pays producteurs de soutenir le cours de l'or noir, en nette baisse à cause d'une offre excédentaire depuis des

mois. « C'était une très longue réunion, mais historique », a déclaré le ministre qatari de l'Énergie et président de la réunion, Mohamed Saleh Al-Sada. Bien que le marché montre « des signes positifs », avec notamment un reflux des stocks et une demande résistante, « nous devons ac-

célérer le rééquilibrage du marché », a-t-il ajouté. Pour en savoir plus sur les modalités de mise en œuvre de cet accord, il faudra en revanche patienter jusqu'au 30 novembre prochain, date à laquelle se tiendra le sommet de l'Opep à Vienne. Un comité de haut niveau va être mis en place pour dé-

terminer les niveaux de production applicables à chacun des pays. Ce dernier va également engager le dialogue avec les pays non membres, principalement la Russie, deuxième producteur mondial de brut, pour participer aux efforts de rééquilibrage. Moscou s'est déjà dit favorable à un gel de sa production

à son niveau record de septembre. La réunion d'Alger a également été marquée par la présence Étienne Dieu-donné Ngoubou, le ministre gabonais du Pétrole et des Hydrocarbures, une première depuis la réintégration de notre pays dans le cartel pétrolier, début juillet.

## DIRECTION GÉNÉRALE DES CAISSES DE STABILISATION ET DE PÉRÉQUATION (CAISTAB)

Libreville, le 29 Septembre 2016

### La CAISTAB lance sa campagne d'achat de la récolte Cacao et Café via son Fonds d'Achats Café Cacao ce 1<sup>er</sup> Octobre 2016.

Les producteurs gabonais peuvent dès maintenant vendre l'ensemble de leur récolte et garantir leur revenu agricole pour la campagne 2016/2017.

A l'occasion de la journée mondiale du cacao et du chocolat et de la journée internationale du café célébrées le 1<sup>er</sup> octobre de chaque année, la Caisse de Stabilisation et de Péréquation lance une campagne d'achat de café et de cacao sur l'ensemble du territoire national.

Le Fonds d'Achat Café/Cacao mis en place le 12 juillet dernier par la Direction Générale de la Caisse de Stabilisation et de Péréquation et doté de 200 000 000 Fcfa, est le principal instrument permettant de garantir le rachat de l'ensemble des productions de cacao et de café des planteurs nationaux.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Plan stratégique de la CAISTAB 2016-2018 qui s'appuie sur les orientations contenues dans le pilier Gabon Vert du Plan stratégique Gabon Émergent.

**Direction générale  
des Caisse  
de Stabilisation  
et de Péréquation**  
Immeuble Gabon 2 000  
B.P. 768 Libreville  
Gabon  
Tél. : 01 72 53 60  
Fax. : 01 76 45 11